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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL  INSTITUTO ESTATAL 
ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, DE FECHA 14 DE DI CIEMBRE DE 2006 A LAS 10:00 
HORAS. 
 
---------EN LA CIUDAD DE LA PAZ, CAPITAL Y PUERTO DE BAJA CALIFORNIA SUR, SIENDO LAS 
DIEZ HORAS DEL DÍA JUEVES 14 DE DICIEMBRE DE 2006, REUNIDOS EN EL DOMICILIO QUE 
OCUPA EL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, LOS INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL BAJO LA PRESIDENCIA DE LA CONSEJERA LIC. ANA RUTH GARCÍA 
GRANDE Y CON LA ASISTENCIA DE LOS CONSEJEROS  ELECTORALES PROPIETARIOS: PROF. 
MARTÍN FLORENTINO AGUILAR AGUILAR ; LIC. JOSÉ LUIS GRACIA VIDAL Y C. JORGE 
ROMERO ZUMAYA;  Y POR PARTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: C. LIC. JOSÉ CARLOS 
SERRATO CASTELL, REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL; C. LIC. ISAÍAS 
REYES LÓPEZ,  REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; LIC. 
DANIEL FLORES SALGADO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO; C. LIC. RAÚL RAMÍREZ ÁGUILA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO; 
PROF. CIRILO ROMERO ZUMAYA,  REPRESENTANTE DEL PARTIDO CONVERGENCIA; PROF. 
ALFREDO CARBALLO COTA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO DE RENOVACIÓN 
POLÍTICA SUDCALIFORNIANA; LIC. ANA LUISA HIGUERA BURGOIN, REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO NUEVA ALIANZA; C. ANA ROSA LUJÁN CASTRO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA; ASÍ COMO EL SECRETARIO GENERAL LIC. 
JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ , CON EL FIN DE LLEVAR A CABO LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA DE LA FECHA, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:---------------------
--------------------------------------------------------------1.- APERTURA; 2.- LISTA DE ASISTENCIA; 3.- 
DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL; 4.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN 
DEL DÍA;  5.-CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA; 6.- lectura y aprobación, en su 
caso, del acta de sesión anterior ordinaria de fecha 26 de septiembre 2006; 7.- informes bimestrales de 
actividades correspondientes a los periodos septiembre- octubre y noviembre-diciembre 2006, de las 
comisiones de fiscalización del financiamiento de los partidos políticos; de partidos políticos, registro y 
prerrogativas; de capacitación electoral y educación cívica; de organización electoral y del servicio 
profesional electoral; así como los informes de actividades correspondientes a los periodos 
Septiembre-octubre y noviembre de la comisión de administración y logística; 8.- informe bimestral 
respecto de los egresos del instituto estatal electoral de baja california sur, correspondientes a los 
periodos septiembre-octubre y noviembre 2006, que presenta la consejera presidenta; 9.- presentación 
que hace la comisión de fiscalización del financiamiento de los partidos políticos, del estudio 
comparado con otros institutos electorales, relativo a las disposiciones legislativas relacionadas con la 
fiscalización de precampañas electorales; 10.- asuntos generales; 11.- clausura; ------------------------------
---------------------------------------------------------------LA CONSEJERA PRESIDENTA DIO LA BIENVENIDA 
A LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL PROCEDIENDO A LA APERTURA DE LA 
SESIÓN;-------------------------------------------------- ACTO SEGUIDO, EL  SECRETARIO GENERAL 
LLEVÓ A CABO EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, INFORMANDO A LA CONSEJERA 
PRESIDENTA  QUE DE  DIECISÉIS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, SE 
ENCONTRABAN PRESENTES ONCE, POR LO QUE EXISTÍA QUÓRUM LEGAL Y DECLARÓ 
VÁLIDA LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 26 DE OCTUBRE DE 2006;--------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------- LA CONSEJERA PRESIDENTA 
DECLARÓ FORMALMENTE INSTALADOS LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 
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26 DE OCTUBRE DE 2006 Y SOLICITÓ AL SECRETARIO GENERAL CONTINUAR CON EL ORDEN 
DEL DÍA;--------------------------------------------- 
-------------EL SECRETARIO GENERAL CONTINUÓ CON EL PUNTO 4: “LECTURA Y APROBACIÓN, 
EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA”. EN ESE MISMO ACTO EL SECRETARIO GENERAL PUSO A 
CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, PARA 
CUALQUIER MODIFICACIÓN, ADICIÓN O COMENTARIO AL RESPECTO. NO HABIENDO 
COMENTARIOS SE SOMETIÓ A VOTACIÓN DE MANERA ECONÓMICA, APROBÁNDOSE POR 
UNANIMIDAD DE VOTOS EL ORDEN DEL DÍA;------------------------------------------------------------------------
------------- SEGUIDAMENTE SE PROCEDIÓ CON EL PUNTO 5:  “ CORRESPONDENCIA RECIBIDA 
Y DESPACHADA”; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------- EL SECRETARIO GENERAL  PUSO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL, 
UNA LISTA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA QUE SE LES HIZO GIRO 
PREVIO A ESTA SESIÓN, PARA CUALQUIER ACLARACIÓN. EN ESE ACTO EL CONSEJERO 
ELECTORAL PROF. MARTÍN FLORENTINO AGUILAR AGUILAR, SEÑALÓ QUE EL ASUNTO A QUE 
SE  REFIERE EL PUNTO 17 DE LA LISTA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA, 
ES EL MISMO DEL PUNTO 42 DE LA LISTA. A LO QUE EL SECRETARIO GENERAL ACLARA QUE 
EL PUNTO 42 DE LA LISTA DE CORRESPONDENCIA SE REFIERE AL ACUSE QUE NOS 
REMITEN POR LA FELICITACIÓN QUE SE INDICA EN EL PUNTO 17. EN ESE ACTO, EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO  SEÑALA QUE PASA ALGO 
SIMILAR EN EL PUNTO 10 CON EL PUNTO 32; Y EN REFERENCIA AL PUNTO 25, SOBRE UNA 
SOLICITUD QUE HACE LA LIC. GUADALUPE ESPIZONA RUIZ, EN DONDE SOLICITA AL 
INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL EL DOMICILIO DE UN PARTICULAR, Y  SE LE DA  
RESPUESTA EN EL SENTIDO DE QUE ESTA AUTORIDAD NO CUENTA CON LOS MEDIOS 
LEGALES. EL SECRETARIO GENERAL ACLARÓ LA DUDA COMENTANDO QUE ES UNA 
SOLICITUD MUY RECURRENTE  DONDE LOS JUZAGADOS PENALES O DE DISTRITO POR 
SISTEMA REQUIEREN QUE LES PROPORCIONEMOS EL DOMICILIO DE ALGÚN CIUDADANO, 
EN EL CASO PARTICULAR DE NOSOTROS POR CONVENIO QUE TENEMOS CON EL INSTITUTO 
FEDERAL ELECTORAL LA INFORMACIÓN ESTÁ RESERVADA PARA EL USO ESTRICTAMENTE 
ELECTORAL, ENTONCES CUANDO NOS HACEN ESE TIPO DE SOLICITUD NOSOTROS LES 
RESPONDEMOS EN LOS TÉRMINOS DE ESE CONVENIO”;-------------------------------------------------------
-----------------EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, SEÑALA 
QUE EN EL PUNTO 50 QUE SE REFIERE AL OFICIO QUE REMITE EL MAGISTRADO 
PRESIDENTE DEL TRIBUNAL ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL 
CUAL NOTIFICA RESOLUCIÓN DICTADA EN FECHA 21 DE SEPTIEMBRE DEL AÑO EN CURSO 
DEL JUICIO DE REVISIÓN CONSTITUCIONAL ELECTORAL EMITIDA POR TRIBUNAL ELECTORAL 
DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN RELATIVA AL EXPEDIENTE TEERA001/2006; ---- EL 
SECRETARIO GENERAL COMENTÓ: “REFIERE A LA RESOLUCIÓN RECAÍDA AL MEDIO DE 
IMPUGNACIÓN QUE PRESENTÓ EL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL RESPECTO DE LA REVISIÓN 
DE LOS INFORMES ANUALES DEL EJERCICIO 2005, DONDE NOS RATIFICA EL TRIBUNAL 
ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN EL CONTENIDO DEL DICTAMEN”; --------
--------------AL NO HABER NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN EN RELACIÓN AL PUNTO DE 
CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA, SE PROCEDE CON EL ORDEN DEL DÍA 
PUNTO 6 “LECTURA Y APROBACIÒN, EN SU CASO, DE LAS ACTAS DE SESIONES 
ANTERIORES; ORDINARIA DE FECHA 24 DE AGOSTO 2006; EXTRAORDINARIA DE FECHA 22 
DE SEPTIEMBRE DE 2006; Y EXTRAORDINARIA DE FECHA 09 DE OCTUBRE 2006”;-------------------
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---------------EL SECRETARIO GENERAL PROCEDIÓ A SOMETER A VOTACIÓN LA DISPENSA DE 
LA LECTURA DE LAS ACTAS DE SESIONES ANTERIORES ORDINARIA DE FECHAS 24 DE 
AGOSTO 2006; EXTRAORDINARIA DE FECHA 22 DE SEPTIEMBRE DE 2006; Y 
EXTRAORDINARIA DE FECHA 09 DE OCTUBRE 2006, “CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 20, 
SEGUNDO PÁRRAFO DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE 
BAJA CALIFORNIA SUR, SOLICITÓ LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LAS ACTAS DE SESIONES 
ANTERIORES. EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS. EN ESE MISMO ACTO, 
EL SECRETARIO GENERAL PUSO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL LAS ACTAS DE 
SESIONES ANTERIORES YA MENCIONADAS PARA CUALQUIER OBSERVACIÓN, CORRECCIÓN 
O MODIFICACIÓN AL RESPECTO. EL SECRETARIO GENERAL TOMÓ NOTA DE LAS 
CORRECCIONES PARA SU INMEDIATA CORRECCIÓN; Y AL NO EXISTIR OTRA INTERVENCIÓN 
EL SECRETARIO GENERAL SOMETIÓ A VOTACIÓN LAS ACTAS DE SESIONES ANTERIORES 
ORDINARIA DE FECHAS 24 DE AGOSTO 2006; EXTRAORDINARIA DE FECHA 22 DE 
SEPTIEMBRE DE 2006; Y EXTRAORDINARIA DE FECHA 09 DE OCTUBRE 2006, LAS CUALES 
FUERON APROBADAS POR UNANIMIDAD DE VOTOS;-------------------------------------------------------------
-------------SE PROCEDIÓ CON EL ORDEN DEL DÍA, PUNTO 7: “INFORMES BIMESTRALES DE 
ACTIVIDADES CORRESPONDIENTE A LOS PERIODOS JULIO-AGOSTO 2006 DE LAS 
COMISIONES DE FISCALIZACIÒN DEL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS; DE 
PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y PRERROGATIVAS; DE CAPACITACIÒN ELECTORAL Y 
EDUCACIÓN CÍVICA; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y DEL SEVICIO PROFESIONAL 
ELECTORAL; Y DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA; ---------------------------------------------------------------
------------LA CONSEJERA PRESIDENTA EN USO DE LA PALABRA MANIFESTÓ: “PARA 
DESAHOGAR ESTE PUNTO, COMO PREÁMBULO COMENTAR A ESTA HONORABLE 
CONCURRENCIA QUE DE CONFORMIDAD CON LA OBLIGACIÓN QUE NOS MARCA LA LEY, DE 
PRESENTAR INFORMES DE ACTIVIDADES EN FORMA BIMESTRAL, LAS COMISIONES QUE 
INTEGRAN LA ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL DE ESTE INSTITUTO, HAN PRESENTADO POR 
CONDUCTO DE LA PRESIDENCIA, ANTE ESTE PLENO LOS INFORMES DE ACTIVIDADES QUE 
PROCEDEREMOS A DESGLOSAR UNO A UNO EN EL ORDEN QUE ESTÁN PROPUESTOS; ASÍ 
MISMO, HAN CORRIDO AGREGADOS A LA CONVOCATORIA CORRESPONDIENTE, 
SOLICITARÍAMOS LA DISPENSA DE SU LECTURA Y PROCEDERÍAMOS A OTORGAR LA 
PALABRA AL TITULAR DE CADA UNA DE LAS COMISIONES EN EL CASO QUE USTEDES 
TUVIERAN ALGUNA INTERROGANTE O INQUIETUD AL RESPECTO”;----------------------------------------
---------------EL SECRETARIO GENERAL, COMO INSTRUYÓ LA PRESIDENCIA PUSO A 
CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL LA DISPENSA DE LECTURA DE LOS INFORMES 
BIMESTRALES DE LAS COMISIONES DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA 
CALIFORNIA SUR,  LO CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS;----------------------------
--------------- UNA VEZ APROBADA LA DISPENSA DE LECTURA DE LOS INFORMES,  LA 
CONSEJERA PRESIDENTA CEDIÓ EL USO DE LA PALABRA A CADA UNO DE LOS TITULARES 
DE LAS COMISIONES, EN PRIMER TÉRMINO AL TITULAR DE LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN 
DEL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, CONSEJERO ELECTORAL JOSÉ LUIS 
GRACIA VIDAL;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------EN ESE ACTO, EL CONSEJERO ELECTORAL JOSÉ LUIS GRACIA VIDAL EXPRESÓ AL 
RESPECTO: “LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN DEL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, REALIZÓ SUS TAREAS QUE LE ENCOMIENDA LA LEY ELECTORAL DEL ESTADO A 
TRAVÉS DE LAS ACTIVIDADES PROPIAS DE SU ENCARGO COMO SON: EL ESTAR ATENTO A 
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LOS OFICIOS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA REITERARLES LA DISPONIBILIDAD DE 
PROPORCIONARLES INFORMACIÓN Y ASESORÍA NECESARIA EN EL CUMPLIMIENTO DE SUS 
OBLIGACIONES, EN CUANTO A LA APLICACIÓN DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA 
PRESENTACIÓN DE SUS INFORMES DE ORIGEN Y MONTO DE LOS INGRESOS Y EGRESOS, 
ESTO ES EN CUANTO A FINANCIAMIENTO PÚBLICO.  SE AUTORIZÓ LA UTILIZACIÓN DEL 
LIBRO DE INGRESOS Y EGRESOS, POR ESTA COMISIÓN, AL PARTIDO NUEVA ALIANZA; ASÍ 
MISMO, Y EN COLABORACIÓN CON LA SECRETARÍA GENERAL SE BRINDÓ ASESORÍA AL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL SOBRE EL FINANCIAMIENTO, SOBRE ACTIVIDADES 
ESPECÍFICAS COMO ENTIDADES DE INTERÉS PÚBLICO. ESTA COMISIÓN ESTÁ TRABAJANDO 
EN LA ELABORACIÓN DE UN ESTUDIO COMPARADO CON OTROS INSTITUTOS ACERCA DE 
LAS DISPOSICIONES LEGISLATIVAS CON RESPECTO A LA FISCALIZACIÓN DE LAS 
PRECAMPAÑAS ELECTORALES. ASÍ TAMBIÉN, SE ESTÁ TRABAJANDO EN EL ESTUDIO DE LA 
ACTUALIZACIÓN DE LOS LINEAMIENTOS PARA LA PRESENTACIÓN PARA LA PRESENTACIÓN 
DE LOS INFORMES DEL ORIGEN Y MONDO DE LOS INGRESOS Y EGRESOS QUE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS RECIBAN POR CUALQUIER MODALIDAD DE FINACIAMIENTO. ESTE 
ESTUDIO ES UN TRABAJO MUY EXHAUSTIVO QUE SE HIZO DE COMPARACIÓN Y QUE NOS VA 
A PERMITIR ESTABLECER CIERTOS PARÁMETROS QUE SE DAN SIN LUGAR A DUDAS, ES 
IMPORTANTE PARA QUE USTEDES LO CONOZCAN EN CUANTO AL MANEJO DEL 
FINANCIAMIENTO DE LAS PRECAMPAÑAS Y LO QUE EN OTRAS ENTIDADES SE APLICA”;---------
------------- HACE USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO PARA COMENTAR: “REFERENTE AL PUNTO 4 DEL COMPARATIVO 
QUE ESTÁN HACIENDO CON OTROS INSTITUTOS ELECTORALES Y SOBRE LA ACTUACIÓN DE 
LOS LINEAMIENTOS; SÓLO PARA HACER LA OBSERVACIÓN DE QUE RECORDEMOS QUE 
NOSOTROS TENEMOS UNA LEGISLACIÓN QUE ES TOTALMENTE DIFERENTE A LA DE OTROS 
ESTADOS, PARA QUE NO VAYA A HABER UNA MALA INTERPRETACIÓN. Y CONCRETANDO 
CON LO DE LA ACTUALIZACIÓN DE LOS LINEAMIENTOS, SOLICITO AL CONSEJERO TITULAR 
DE LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN DEL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
NOS HAGA SABER SÍ ESTA ACTUALIZACIÓN LA VAMOS A TENER LISTA PARA APROBARLA A 
FINES DE ESTE AÑO PARA QUE PUEDA ESTAR VIGENTE A PARTIR DE ENERO; UNO DE LOS 
PRINCIPIOS BÁSICOS DE LA CONTABILIDAD ES LA UNIFORMIDAD EN LOS REGISTRO 
CONTABLES, Y FUE ALGO QUE EN UN MOMENTO DADO EN LA APROBACIÓN DE LOS 
LINEAMIENTOS ANTERIORES TUVIMOS PROBLEMAS, DE QUE SE APROBARON A MITAD DE 
UN EJERCICIO FISCAL Y TUVIMOS UNA CONTABILIDAD DE ENERO A JULIO Y DE AGOSTO EN 
ADELANTE OTRA, CREO QUE ESTAMOS A TIEMPO DE PODER ARMAR UN BUEN PROYECTO 
DE ACTUALIZACIÓN DE ESTOS LINEAMIENTOS Y EMPEZAR EL AÑO QUE VIENE MUY BIEN EN 
ESTOS TÉRMINOS”;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------EL TITULAR DE LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN DEL FINANCIAMIENTO DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, CONSEJERO ELECTORAL PROF. JOSÉ LUIS GRACIA VIDAL 
RESPONDE: “EN EFECTO, EXISTEN DIFERENCIAS EN CADA ENTIDAD, PERO ESAS 
DIFERENCIAS NOS PERMITEN PODER CONSENSAR Y PODER UNIFICAR CRITERIOS; 
ESTAMOS HABLANDO DE QUE 17 DE LAS 32 ENTIDADES DEL PAÍS REALIZAN ESTE TIPO DE 
TRABAJO; LOS TIEMPOS Y LOS PLAZOS VARÍAN QUE VAN DESDE LOS 6 MESES HASTA LOS 
40 DÍAS; VA DE UN FINANCIAMIENTO PÚBLICO DEL 5% EN ENTIDADES COMO EL ESTADO DE 
MÉXICO, HASTA EL 15% O 20% QUE ES EL ESTÁNDAR DE OTRAS ENTIDADES. EN ESE 
SENTIDO VAN A TENER UN ESTUDIO EN SUS MANOS A EFECTO DE QUE LO CONOZCAN Y 
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PUEDAN ESTABLECER LO CRITERIOS, Y EMPUJAR, DESDE LA TRINCHERA DE CADA UNO DE 
SUS PARTIDOS, PARA QUE SEAN LOS LEGISLADORES LOS ENCARGADOS DE MODIFICAR 
ESTA SITUACIÓN, OBVIAMENTE TENDREMOS QUE HACERLO CON EL TIEMPO NECESARIO 
COMO USTED LO SEÑALA PARA NO INCURRIR EN UNA SITUACIÓN QUE GENERE ALGUNA 
DESCOMPENSACIÓN CON LOS TIEMPOS ELECTORALES Y EL CUMPLIMIENTO DE LOS 
LINEAMIENTOS QUE SE TIENEN ESTABLECIDOS”;-----------------------------------------------------------------
------------- NO HABIENDO NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN, HACE USO DE LA PALABRA EL 
TITULAR DE LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y PRERROGATIVAS, 
CONSEJERO ELECTORAL JORGE ROMERO ZUMAYA QUIEN COMENTÓ: “COMO 
ANTERIORMENTE SE INFORMÓ, SE CIRCULARON LOS INFORMES, CADA COMISIÓN HIZO SU 
PRESENTACIÓN; EN EL CASO DE LA COMISIÓN QUE PRESIDO ESTÁ DISPOSICIÓN DE 
USTEDES EL INFORME PARA CUALQUIER DUDA U OBSERVACIÓN, YA QUE EN EL INFORME 
SE REFLEJAN LAS ACTIVIDADES QUE SE HAN DESARROLLADO DENTRO DE LA COMISIÓN DE 
ACUERDO A UN PROGRAMA DE TRABAJO QUE FUE ESTABLECIDO Y APROBADO POR EL  
CONSEJO, ADEMÁS DE PERSONAS QUE NOS HAN VISITADO EN LA COMISIÓN; EN EL 
INFORME SE INCLUYE LA SOLICITUD DE UN PARTIDO POLÍTICO QUE EN SU MOMENTO SE 
ELABORARÁ EL DICTAMEN CORRESPONDIENTE”;-----------------------------------------------------------------
--------------NO HABIENDO NINGUNA OBSERVACIÓN AL RESPECTO, LA CONSEJERA 
PRESIDENTA CEDE LA PALABRA AL TITULAR DE LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA, CONSEJERO ELECTORAL JOSÉ LUIS GRACIA VIDAL 
QUIEN PUSO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO EL INFORME QUE PRESENTA DICHA 
COMISIÓN, Y EXPRESÓ  AL RESPECTO: “ESTA COMISIÓN HA PARTICIPADO EN EL 
PARLAMENTO INFANTIL CON LA ELABORACIÓN DE MATERIAL, EN LA PARTICIPACIÓN DEL 
TEATRO GUIÑOL, SE HAN HECHO FOLLETOS ALUSIVOS DANDO INFORMACIÓN, Y ADEMÁS, 
SE HAN DISEÑADO OTRO TIPO DE IMPRESIONES QUE VIENEN A DAR DE MANERA DIDÁCTICA 
UNA LECTURA DE EDUCACIÓN CÍVICA PARA LOS ESCOLARES. EN ESTE SENTIDO, SE HA 
MANEJADO LA SITUACIÓN DE LAS ELECCIONES ESCOLARES, SE HA BRINDADO LA ASESORÍA 
Y APOYO ALREDEDOR DE NUEVE PLANTELES, SIETE DE ELLOS AQUÍ EN LA CIUDAD DE LA 
PAZ Y DOS MÁS EN EL MUNICIPIO DE LOS CABOS; INDEPENDIENTEMENTE DE ESO, EL 
TEATRO GUIÑOL NOS PERMITE DE MANERA DIDÁCTICA PODER APORTAR INFORMACIÓN A 
LAS NUEVAS GENERACIONES ACERCA DE LA FIJACIÓN DE LOS VALORES QUE SON EL 
SUSTENTO DE LA EDUCACIÓN CÍVICA. Y, APARECE UN INFORME DE GABINETE ACERCA DEL 
IMPACTO DE LO QUE FUE LA CAPACITACIÓN EN EL PROCESO ELECTORAL ÚLTIMO PASADO 
LOCAL, CAPACITACIÓN QUE ABARCÓ MENOS DEL 50% EN LA NOTIFICACIÓN DE LOS 
FUNCIONARIOS Y QUE TUVO ALGUNOS ESPACIOS QUE NO SE CUMPLIERON EN TOTALIDAD, 
NOS ESTAMOS RETROALIMENTANDO PARA EVITAR QUE ESTO NOS VUELVA A SUCEDER, DE 
ALGUNA MANERA COMO USTEDES LO VIERON EN LA ÚLTIMA REUNIÓN  EXTRAORDINARIA  
DE PRESUPUESTO SE CONSIDERARON MAS CAPACITADORES, LAS FIGURAS DE 
COORDINADORES Y SUPERVISORES, Y ASÍ MISMO EL NIVEL DE LA PROPORCIÓN DE 5 A 1 
POR CAPACITADOR EN ZONA URBANA, 3 A 1 EN ZONA RURAL Y EN EL CASO DE AQUELLAS 
ZONAS QUE SON DIFÍCILES COMO LA 330 DE LOS CABOS ES DE 4 CASILLAS  POR 1 
CAPACITADOR”;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA COMENTA: “EN EL PUNTO 4 
DEL INFORME QUE SE REFIERE A UN CONVENIO PARA PRESENTARLO A LA SECRETARÍA DE 
EDUCACIÓN CÍVICA O SE REFIERE A LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA?, Y ESTE 
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CONVENIO ¿DEBE SER APROBADO POR EL CONSEJO?”;-------------------------------------------------------
--------------EL CONSEJERO TITULAR DE LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y 
EDUCACIÓN CÍVICA COMENTÓ AL RESPECTO: “EN REALIDAD SE TRATA DE UNA PROPUESTA 
DE CONVENIO, Y ES EFECTIVAMENTE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA. EN ESA 
PROPUESTA DE CONVENIO ESTAMOS TRATANDO DE PODER COMPROMETERNOS A HACER 
UN TRABAJO INTERINSITUCIONAL CON LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA, Y LO QUE 
TENEMOS ES UNA PROPUESTA QUE ESTÁ TODAVÍA EN LA FASE DE PULIRSE A EFECTOS DE 
PODERLO EJERCER DE MANERA MÁS AMPLIA”;--------------------------------------------------------------------
------------AL NO HABER NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN AL RESPECTO, LA CONSEJERA 
PRESIDENTA CEDE LA PALABRA AL TITULAR DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, CONSEJERO ELECTORAL MARTÍN 
FLORENTINO AGUILAR AGUILAR, QUIEN PUSO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL 
EL INFORME QUE PRESENTA LA COMISIÓN QUE PRESIDE, Y COMENTÓ AL RESPECTO: “EN EL 
INFORME SE PROYECTAN LOS ASPECTOS EN LOS QUE SE HA ESTADO TRABAJANDO HASTA 
ESTE MOMENTO, SE HA TRABAJADO EN LA CLASIFICACIÓN Y REACOMODO DE LOS 
MATERIALES ELECTORALES QUE SE HAN SEPARADO EN LA MISMA BODEGA, ES UNA 
CLASIFICACIÓN DE LOS MATERIALES: PLÁSTICO, PAPEL, METAL, ETCÉTERA. SE HA ESTADO 
TRABAJANDO EN UN INFORME DE LA ESTADÍSTICA DE LOS TRES PROCESOS ELECTORALES 
PASADOS. DE IGUAL MANERA, LA COMISIÓN HA TRABAJADO EN LO QUE EN SU MOMENTO 
MANDATÓ EL CONSEJO GENERAL EN RELACIÓN A LA DISTRIBUCIÓN DE LA GEOGRAFÍA 
ELECTORAL, QUE NO MUY LEJOS TENDREMOS LA INFORMACIÓN DETALLADA EN UN 
INFORME ACABADO; CABE MENCIONAR QUE NOS HEMOS TRABAJADO INFORMACIÓN HASTA 
EL NIVEL DE MANZANAS, TRABAJO QUE HA SIDO LABORIOSO PERO ESTAMOS EN PROCESO 
DE CONCLUIR ESE EJERCICIO”;-------------------------------------------------------------------------------------------
------------- EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO HACE USO DE 
LA PALABRA Y EXPRESA: “REFERENTE AL PUNTO DOS SOBRE EL ANÁLISIS ESTADÍSTICO 
QUE SE ESTÁ ELABORANDO; ESTA REPRESENTACIÓN SOLICITA QUE UNA VEZ QUE SE 
TENGA TERMINADO DICHO ANÁLISIS NOS HICIERAN LLEGAR A LOS PARTIDOS POLÍTICOS UN 
EJEMPLAR DEL MISMO. Y REFERENTE AL ANTEPROYECTO DEL ESTUDIO DE LA 
DISTRIBUCIÓN DE LA GEOGRAFÍA ELECTORAL, SIENTO QUE ES UN PUNTO IMPORTANTE 
QUE HEMOS PEDIDO LOS PARTIDOS POLÍTICOS AQUÍ EN EL SENO DEL CONSEJO, QUE 
ESPERO PUDIERA ESTAR TERMINADO ANTES DEL INICIO DEL PROCESO ELECTORAL, QUE 
TAL COMO LO MARCA LA LEY ELECTORAL, EN EL MES DE SEPTIEMBRE SE HAGA LA 
APROBACIÓN CORRESPONDIENTE DE LA SITUACIÓN GEOGRÁFICA”;-------------------------------------
------------- EL TITULAR DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, COMENTA AL RESPECTO: “EN EL CASO DE LOS TRABAJOS DE LA 
ESTADÍSTICA DE LOS PROCESOS, VA A SER UN TRABAJO QUE LO VAMOS A PRESENTAR EN 
SESIÓN Y QUE VAMOS A TENER LA OPORTUNIDAD DE CONOCERLO, DE ANALIZARLO Y DE 
DAR PUNTOS DE OPINIÓN. EN EL CASO DE LA DISTRIBUCIÓN DE LA GEOGRAFÍA ELECTORAL, 
EN EL PRESUPUESTO APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL SE CONTEMPLA UN RUBRO 
PARA HACER UN TRABAJO DE CAMPO EN EL CASO DE LA GEOGRAFÍA ELECTORAL, QUE 
ESTÁ PROGRAMADO QUE CONCLUYA ANTES DEL PROCESO ELECTORAL”;----------------------------
--------------- NO HABIENDO NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN, Y CONTINUANDO CON EL PUNTO 
DEL ORDEN DEL DÍA, LA CONSEJERA PRESIDENTA PROCEDIÓ CON EL INFORME DE LA 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA,  QUE PUSO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO 
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GENERAL, Y QUE COMENTÓ LO SIGUIENTE: “CABE DESTACAR PREVIO A LAS 
INTERVENCIONES DE LOS INTEGRANTES DE ESTE  CONSEJO, QUE DE ALGUNA MANERA 
ESTE INFORME PRESENTA ACTIVIDADES QUE HAN SIDO CON MUCHA ANTICIPACIÓN 
DESARROLLADAS, NO OBSTANTE LLAMAR LA ATENCIÓN, EN EL SENTIDO DE QUE 
CORRESPONDE A LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO, Y ESTÁ CONSIDERADO EL EVENTO QUE 
SE HIZO COMO DESPEDIDA PARA EL CONSEJERO  ÁLVARO AGUINAGA RAMÍREZ; TAMBIÉN 
LA ASISTENCIA DE ALGUNO DE LOS CONSEJEROS A LOS INSTITUTOS DE OTRAS ENTIDADES 
DEL PAÍS QUE HAN CELEBRADO ELECCIONES; EL EVENTO DE LA GALERÍA DE PRESIDENTES; 
Y LO QUE HA SIDO UN PAGO ANTICIPADO DEL MUEBLE QUE VEMOS EN LA SALA DE 
SESIONES QUE HA SIDO ESTA MESA DE CONSEJO, Y QUE PAULATINAMENTE SE HAN IDO 
INCORPORANDO ELEMENTOS MUEBLES HASTA LLEGAR UN PUNTO DONDE TENGAMOS 
CIERTA COMODIDAD, Y QUE ESTE CONSEJO ANTES DE SERLO, QUE PAREZCA”; -------------------
---------------TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO PARA EXPRESAR: “EN ESTE INFORME IMAGINO QUE SE INCLUYEN LAS PARTIDAS 
QUE NOS ESTÁN PRESENTANDO EN LO NUMÉRICO”;------------------------------------------------------------
--------------EN ESE ACTO, LA CONSEJERA PRESIDENTA Y TITULAR DE LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA RESPONDIÓ: “DE ALGUNA MANERA ESTE INFORME DESTACA 
ACTIVIDADES CUALITATIVAS Y EL INFORME CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 
PRESUPUESTAL DEL INSTITUTO SE PROYECTA EN EL INFORME DE LOS EGRESOS, ES 
DECIR, NO PROPIAMENTE CONTIENE LOS MISMOS EJERCICIOS, EL INFORME DE LA 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA ES CUALITATIVO, Y EL CUANTITATIVO ES EL 
QUE CORRESPONDE AL INFORME DE EGRESOS DEL BIMESTRE”;------------------------------------------
--------------- EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA RETOMA LA PALABRA 
PARA MANIFESTAR:  “HAGO EL CUESTIONAMIENTO PORQUE TENGO ALGUNAS DUDAS CON 
RESPECTO A LA APLICACIÓN DEL PRESUPUESTO, NO SÉ SI PODAMOS VERLO EN ESTE 
MOMENTO O EN LA PRESENTACIÓN”;-----------------------------------------------------------------------------------
----------------LA CONSEJERA PRESIDENTA EN RESPUESTA MANIFIESTA: “EN EL SIGUIENTE 
PUNTO PROCEDERÍAMOS CON LA PRESENTACIÓN, Y CON MUCHO GUSTO ATENDERÍAMOS A 
CUALQUIER INTERROGANTE QUE TENGAN AL RESPECTO, QUE POR CUESTIÓN DE ORDEN 
AGOTARÍAMOS PRIMERO EL INFORME QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN, 
MISMO QUE SE ABRE A LA PARTICIPACIÓN DE TODOS USTEDES PARA CUALQUIER 
PREGUNTA AL RESPECTO. DESDE EL PUNTO DE VISTA QUE INSISTIMOS ES CUALITATIVO, 
CREEMOS QUE ESTÁ SOBRE ENTENDIDO, Y QUE SE HA DISPENSADO LA LECTURA DEL 
MISMO, Y QUE POR MI CONDUCTO SE HAN DESTACADO LAS ACTIVIDADES MÁS 
IMPORTANTES, NO OBSTANTE ES IMPORTANTE QUE USTEDES PUDIERAN HACER ALGUNA 
PARTICIPACIÓN AL RESPECTO”;------------------------------------------------------------------------------------------
---------------- TOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO QUIEN COMENTÓ LO SIGUIENTE: “ÚNICAMENTE PARA FELICITARLOS POR LA 
ADQUISICIÓN DE ESTE MUEBLE DEL CONSEJO GENERAL. ES IMPORTANTE QUE ESTAS 
REUNIONES DE TRABAJO LAS HAGAMOS EN UNA FORMA DIGNA DE LO QUE ES UNA 
INSTITUCIÓN AUTÓNOMA ELECTORAL, Y CREO QUE ESTOS ESFUERZOS QUE SE ESTÁN 
HACIENDO EN LO ECONÓMICO Y ADMINISTRATIVO VALEN LA PENA”;-------------------------------------
--------------DESAHOGADO EL PUNTO 7 DEL ORDEN DEL DÍA, SE CONTINUÓ PUNTO 8: “INFORME 
BIMESTRAL RESPECTO DE LOS EGRESOS DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA 
CALIFORNIA SUR, CORRESPONDIENTE AL PERIÓDO JULIO-AGOSTO 2006, QUE PRESENTA LA 
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CONSEJERA PRESIDENTA”--------------------------------------------------------------------------------------------------
------------ACTO CONTINUO, HACE USO DE LA PALABRA LA CONSEJERA PRESIDENTA PARA 
MANIFESTAR LO SIGUIENTE: “DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 99 DE NUESTRA LEY 
ELECTORAL; ESTAMOS PRESENTANDO COMO UN PUNTO DISTINTO AL INFORME DE LAS 
COMISIONES, EL INFORME DE EGRESOS DE ESTE INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DEL 
PERIODO JULIO Y AGOSTO, Y EN ÉL SE VE A DETALLE PARTIDA POR PARTIDA, LOS GASTOS  
QUE SE HAN REALIZADO CON PUNTUALIDAD Y QUE DESDE LUEGO ESTÁ A SU 
CONSIDERACIÓN, Y PARA CUALQUIER PREGUNTA, PARA MAS ESPECIFICIDAD QUE 
REQUIRIESE UNA RESPUESTA MAS PUNTUAL, SOLICITARÍA LA AUTORIZACIÓN DEL CONSEJO 
PARA INCORPORAR A LA MESA AL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA, QUIEN DIRECTAMENTE EJECUTA ESTE PRESUPUESTO, 
DESDE LUEGO CON LA AUTORIZACIÓN DE SU SERVIDORA, PERO PARA CUALQUIER 
PREGUNTA ESPECÍFICA ME GUSTARÍA INCORPORARLO, SI NO HAY NINGÚN 
INCONVENIENTE”. EN ESE ACTO SE INCORPORA EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN 
DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA AL CONSEJO GENERAL, Y EN ESE MISMO ACTO LA 
CONSEJERA PRESIDENTA PONE A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL EL INFORME 
BIMESTRAL DE LOS EGRESOS DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL CORRESPONDIENTE AL 
PERIODO JULIO-AGOSTO DE 2006, PARA CUALQUIER INTERROGANTE E INQUIETUD”;-------------
--------------- EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO TOMA LA 
PALABRA PARA MANIFESTAR: “INDEPENDIENTEMENTE DEL EJERCICIO REALIZADO EN LOS 
MESES DE JULIO Y AGOSTO FUE MENOR A LO PRESUPUESTADO, PRÁCTICAMENTE 
$400,000.00 (CUATROCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N.), SIN EMBARGO HAY RUBROS QUE 
LLAMAN LA ATENCIÓN POR EL SOBRE EJERCICIO QUE SE DA. LAS ESTADÍSTICAS O LOS 
NÚMEROS SE PUEDEN MAL INTERPRETAR CUANDO NO SE CONOCEN LA JUSTIFICACIÓN DEL 
GASTO O EL PORQUÉ SE REALIZÓ, Y A SIMPLE VISTA CUALQUIERA QUE NO PERTENEZCA AL 
INSTITUTO O QUE NO ESTÉ INFORMADO REFERENTE AL EJERCICIO PRESUPUESTAL, 
PUDIERA EN UN MOMENTO DADO DAR OPINIONES EN FORMA NEGATIVA; SIN EMBARGO, 
PARTIENDO DEL EJERCICIO QUE HACE LA CONSEJERA PRESIDENTA DE LA TRANSPARENCIA 
QUE SE TIENE QUE DAR EN TODAS LAS ACTIVIDADES DEL INSTITUTO, QUISIERA 
PREGUNTARLE AL SECRETARIO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN SOBRE ALGUNAS DUDAS DE 
LOS NÚMEROS QUE AQUÍ SE PLASMAN: EN SERVICIOS PERSONALES TENEMOS UN 
PRESUPUESTO DE $1,148,894.00 (UN MILLÓN CIENTO CUARENTA Y OCHO MIL OCHOCIENTOS 
NOVENTA Y CUATRO PESOS 00/100 M.N.), Y EJERCIDO $1,432,965.00 (UN MILLÓN 
CUATROCIENTOS TREINTA Y DOS MIL NOVECIENTOS SESENTA Y CINCO PESOS 00/100 M.N.), 
SI NOS DAMOS CUENTA TENEMOS UN INCREMENTO DE GASTO A CERCA DE $300,000.00 
(TRESCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N), MI PREGUNTA ES ¿QUÉ SUCEDIÓ EN LOS MESES DE 
JULIO Y AGOSTO?, Y ¿POR QUÉ SE ELEVÓ EL GASTO EN TAL MAGNITUD?”;---------------------------
-------------- EN ESE ACTO, EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y 
LOGÍSTICA TOMA LA PALABRA PARA EXPLICAR: “AHÍ BÁSICAMENTE ESTÁN INTEGRADOS LA 
PRIMA VACACIONAL QUE SE EROGÓ EN EL MES DE JULIO, APARTE, DE QUE SE DIERON 
ESTÍMULOS DE EFICIENCIA AL PERSONAL DEL INSTITUTO, ESO FUE LO QUE ELEVÓ EL 
GASTO EN ESE MES PRESUPUESTO”;----------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------RETOMÓ LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO QUE CUESTIONÓ LO SIGUIENTE: “EN MATERIALES Y 
SUMINISTROS TENEMOS UN PRESUPUESTO $684,403.00 (SEISCIENTOS OCHENTA Y CUATRO 
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MIL CUATROCIENTOS TRES PESOS 00/100 M.N.), Y TENEMOS UN EJERCICIO DE $ 139,115.00 
(CIENTO TREINTA Y NUEVE MIL CIENTO QUINCE PESOS 00/100 ) Y SE VE QUE NO HUBO UN 
SOBREEJERCICIO, PERO HUBO FALTA DE APLICACIÓN EN EL RECURSO PRESUPUESTADO; 
QUISIERA SABER ¿QUÉ FUE LO QUE PASÓ?”;-----------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------ EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE 
ADMINISTRACIÓN RESPONDIÓ: “POR CUESTIONES DE FORMATO DE LAS HOJAS, EL PRIMER 
RENGLÓN DE LA SIGUIENTE HOJA ESTA UNA PARTIDA “MUEBLES E INMUEBLES” POR 
$615,984.00 (SEISCIENTOS QUINCE MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y CUATRO PESOS 00/100 
M.N.). COMO USTEDES RECORDARÁN QUE EN SESIÓN DE FECHA 30 DE JUNIO DE ESTE AÑO, 
SE VIO LO DE UNA TRANSFERENCIA ENTRE PARTIDAS, COMO FUE EN EL MES DE JUNIO LO 
ESTAMOS APLICANDO EN EL MES DE JULIO QUE ES PARA LA COMPRA DE LOS VEHÍCULOS; Y 
APARTE, PARA EQUIPO DE CÓMPUTO PARA CIERTAS ÁREAS DEL INSTITUTO; ES POR ESO 
QUE HAY UN INCREMENTO EN  ESA PARTIDA”;---------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
MÈXICO MANIFIESTA: “ES DECIR, QUE SE DIO EL GASTO PERO NO SE REALIZÓ EN JULIO Y 
AGOSTO”;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------- A LO QUE EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y 
LOGÍSTICA COMETA: “DE HECHO A APENAS EN ESTE MES DE OCTUBRE SE REALIZÓ EL 
GASTO POR CUESTIONES DE QUE SE LLEVÓ A CABO UN PROCESO DE INVITACIÓN DE 
CONFORMIDAD CON LA LEY DE ADQUISICIONES Y ARRENDAMIENTOS PARA EL ESTADO DE 
BAJA CALIFORNIA SUR”;------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------RETOMA LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO QUE COMENTA: “ES DECIR QUE EN EL MES DE OCTUBRE VA A HABER UN 
SOBREEJERCICIO. EL OTRO RUBRO QUE ME LLAMA LA ATENCIÓN ES EL DE 
“ARRENDAMIENTO DE EDIFICIOS” QUE TIENE UN PRESUPUESTO DE $18,000.00 (DIECIOCHO 
MIL PESOS 00/100 N.N.) SE ELEVA MÁS DEL 100% DE LO PRESUPUESTADO PERO ES UNA 
CANTIDAD MENOR, EL GASTO FUE DE $31,580.00 (TREINTA Y UN MIL QUINIENTOS OCHENTA 
PESOS 0/100 M.N.), QUE SE SUPONE QUE PARA ESTAS FECHAS NO TENDRÍAMOS OFICINAS 
ARRENDADAS”;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------EL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA 
RESPONDE A LA DUDA: “SI USTEDES OBSERVAN EN LOS ANTERIORES EJERCICIOS EN 
CUANTO A LOS EGRESOS BIMESTRALES DEL INSTITUTO, VAN A VER QUE ESA PARTIDA 
TIENE EL MISMO COMPORTAMIENTO; AL INICIO DE ESTE AÑO 2006, SE PRETENDÍA 
DESALOJAR UNA DE LAS BODEGAS, QUE NO SE HA REALIZADO TAL HECHO; ENTONCES, 
POR ESO SE TENÍA PRESUPUESTADO EL ARRENDAR SÓLO UNA BODEGA PERO HEMOS 
TENIDO LA NECESIDAD DE SEGUIR ARRENDANDO LAS DOS BODEGAS”;-----------EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO CUESTIONÓ AL 
RESPECTO: “EL OTRO RENGLÓN ES “DIFUSIÓN E INFORMACIÓN”, TENEMOS UN 
PRESUPUESTO DE $4,727.00 (CUATRO MIL SETECIENTOS VEINTISIETE PESOS 00/100 M.N.) Y 
SE EJERCIÓ  $32,040.00 (TREINTA Y DOS MIL CUARENTA PESOS 00/100 M.N.)”. EL 
SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN  ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA COMENTÓ AL 
RESPECTO: “ANTERIORMENTE NO SE EJERCÍA TANTO EN LA CUESTIÓN DE LA DIFUSIÓN E 
INFORMACIÓN EN PERIODOS PASADOS; EN ESTE AÑO, LA CONSEJERA PRESIDENTA HA 
TENIDO LA INTENCIÓN DE DIFUNDIR LO QUE ES EL INSTITUTO, QUE YA SE HA TRATADO EN 
OTRAS SESIONES, DE DAR ESA DIFUSIÓN Y FORTALECER EL CARÁCTER INSTITUCIONAL. 
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TAMBIÉN SE SACÓ UN DESPLEGADO DE LAS PRECAMPAÑAS, POR EJEMPLO DE LA DIFUSIÓN 
QUE SE LE HA DADO A LO QUE COMENTABA EL CONSEJERO ELECTORAL JOSÉ LUIS GRACIA 
VIDAL, EN CUESTIÓN DE LA CAPACITACIÓN QUE SE LE HA DADO A ALGUNAS ESCUELAS 
PARA QUE LLEVEN A CABO SUS ELECCIONES DE MESAS DIRECTIVAS, ENTRE OTRAS COSAS 
QUE SE HAN REALIZADO EN LOS MEDIOS”;---------------------------------------------------------------------------
----------HACE USO DE LA PALABRA EL CONSEJERO ELECTORAL MARTÍN FLORENTINO 
AGUILAR AGUILAR PARA FELICITAR A LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y SEÑALA: “CON 
RELACIÓN A LOS MATERIALES Y SUMINISTROS, PORQUE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
HA TRABAJADO CON AUSTERIDAD, YA QUE SE HAN HECHO INDICATIVOS EN TODOS LAS 
ÁREAS DEL INSTITUTO  DEL USO RACIONAL DE LOS MATERIALES; ESTO, AUNADO DE LOS 
COMENTARIOS CON RESPECTO A LAS JUSTIFICACIONES REALES QUE HA VERTIDO EL 
SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA, SE LE AÑADE 
ESE TOQUE DE UNA REAL ADMINISTRACIÓN, NO EN EL SENTIDO DE NO PROVEER DE 
SUMINISTROS O MATERIALES, SINO DEL USO RACIONAL DE ÉSTAS”;-------------------------------------
------------ SE LE OTORGA EL USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL 
TRABAJO QUIEN MANIFESTÓ LO SIGUIENTE: “ QUEREMOS CREER Y CONFIAR EN LOS 
DESTINOS FINANCIEROS, HAY COSAS QUE NO CONTEMPLÁBAMOS COMO: LA EDUCACIÓN 
CÍVICA, LA DIFUSIÓN MÁS AMPLIA DE LO QUE ES EL ÓRGANO ELECTORAL PARA LA 
SOCIEDAD Y PARA LOS ACTORES POLÍTICOS; ESTAMOS VIENDO UN REBOSAMIENTO EN EL 
SENTIDO DE FUNCIONAMIENTO DE ESTE INSTITUTO, LA PRESENCIA DEL PERSONAL, ESO LE 
DA IDENTIDAD A UN ÓRGANO IMPORTANTE COMO LO ES EL INSTITUTO ESTATAL 
ELECTORAL QUE TRAZA  LOS LINEAMIENTOS Y LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARA LOS 
PROCESOS ELECTORALES. NOSOTROS COMO PARTIDO, VAMOS A ANALIZAR PARA 
AYUDARLE A DIFUNDIR CON LA SOCIEDAD LAS ACCIONES QUE SE REALIZAN; MI 
FELICITACIÓN Y ESTAREMOS PENDIENTES EN ESTO, ASÍ COMO USTEDES ESTÁN AL 
PENDIENTE DE CÓMO EJERCEMOS LAS PARTIDAS QUE SE NOS OTORGAN A  LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS; Y,  OBSERVAREMOS Y HAREMOS LOS SEÑALAMIENTOS ADECUADOS”;----------------
---------------LA CONSEJERA PRESIDENTA EXPRESÓ AL RESPECTO: “ESTA RESPONSABILIDAD 
DE ADMINISTRAR LOS RECURSOS PÚBLICOS NO ES DE UNA SOLA PERSONA NI DE UNA 
SOLA COMISIÓN, PARA ESO ESTÁ ESTE ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCIÓN QUE 
ATINADAMENTE HA DADO SU VOTO DE CONFIANZA CUANDO ASÍ SE LE HA PEDIDO, A 
DIFERENCIA DE OTROS ESTADIOS DE ESTA INSTITUCIÓN, SE HA VENIDO A PEDIR AQUÍ LA 
AUTORIZACIÓN PARA TRANSFERENCIA DE PARTIDAS, SE HA EXPLICADO CON NITIDEZ A 
DÓNDE HAN VENIDO A PARAR LOS RECURSOS, Y LA INTENCIÓN NO ES OTRA, MÁS QUE 
CUIDARNOS EN CONJUNTO CON RESPECTO AL FINANCIAMIENTO PÚBLICO QUE VIENE DEL 
BOLSILLO DEL CIUDADANO A QUIEN DEBEMOS DE RENDIRLE BUENAS CUENTAS Y 
PUNTUALES CUENTAS. AGRADEZCO DE MANERA PERSONAL LA PARTICIPACIÓN DE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, DE LOS SEÑORES CONSEJEROS, EN LO QUE VALEN SUS 
EXPRESIONES QUE NOS FORTALECEN Y NOS HACEN UN EXHORTO DE FACTO PARA SEGUIR 
TRABAJANDO CON ESA TRANSPARENCIA Y ESA PUNTUALIDAD. AGRADEZCO LA ATENCIÓN 
AL SECRETARIO TÉCNICO DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA; Y SI NO 
HUBIERE NINGUNA OTRA PARTICIPACIÓN CON RESPECTO A ESTE PUNTO PROSEGUIRÍAMOS 
CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA”;-----------------------------------------------------------------
------------COMO LO INSTRUYE LA CONSEJERA PRESIDENTA, EL SECRETARIO GENERAL 
PROSIGUIÓ CON EL ORDEN DEL DÍA, PUNTO 9: “DICTAMEN QUE PRESENTA LA COMISIÓN DE 
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PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y PRERROGATIVAS RECAÍDO DE LA SOLICITUD DE 
ACREDITACIÓN ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, DEL PARTIDO POLÍTICO NACIONAL 
DENOMINADO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA; Y RESOLUCIÓN, EN SU 
CASO”;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------ACTO SEGUIDO, LA CONSEJERA PRESIDENTA HACE USO DE LA PALABRA PARA 
MANIFESTAR: “COMO PARTE DE LAS TAREAS DE ESTE INSTITUTO, ESTÁ LA DEL 
SEGUIMIENTO A LA ACREDITACIÓN Y REGISTRO, EN SU CASO, DE LAS NUEVAS FORMAS DE 
PARTICIPACIÓN POLÍTICA EN LA ENTIDAD. EN ESE SENTIDO, PREVIAMENTE A ESTA SESIÓN 
HEMOS INFORMADO QUE SE HABÍA PRESENTADO UNA SOLICITUD DE ACREDITACIÓN ANTE 
NUESTRA MESA DEL PARTIDO POLÍTICO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. 
EN ESTE EVENTO QUE NOS OCUPA EL TITULAR DE LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, 
REGISTRO Y PRERROGATIVAS, CON PUNTUALIDAD NOS  INFORMARÁ CON RESPECTO A 
ESTA SOLICITUD Y LA CONSECUENCIA QUE SE HA GENERADO. EN ESE ACTO, SE LE 
OTORGA EL USO DE LA PALABRA AL TITULAR DE LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, 
REGISTRO Y PRERROGATIVAS, CONSEJERO ELECTORAL JORGE ROMERO ZUMAYA, QUIEN 
COMENTÓ: “LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y PRERROGATIVAS, COMO 
BIEN LO CONTEMPLA EL ORDEN DEL DÍA DE ESTA SESIÓN, RECIBIÓ UNA SOLICITUD POR 
PARTE DE LA SECRETARÍA GENERAL DE ESTE INSTITUTO, QUE SE HIZO LLEGAR AL MISMO 
POR CONDUCTO DE LA DIRIGENCIA DEL PARTIDO POLÍTICO CON REGISTRO NACIONAL 
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. UNA VEZ QUE LA COMISIÓN TUVO EN SUS 
MANOS EL EXPEDIENTE SE PROCEDIÓ A CUMPLIR CON LO QUE ESTABLECE LA LEY Y EL 
REGLAMENTO INTERIOR. LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y 
PRERROGATIVAS, PROCEDIÓ A REVISIÓN DEL EXPEDIENTE, SE CUMPLIERON CON LA 
VERIFICACIÓN DEL DOMICILIO, SE HABLÓ CON LAS PERSONAS INDICADAS. ASÍ MISMO, 
DICHA COMISIÓN PROCEDIÓ A ELABORAR UN DICTAMEN QUE SE HIZO LLEGAR ANTE EL 
CONSEJO GENERAL VÍA SECRETARÍA GENERAL PARA QUE A SU VEZ SE AGENDADA EN LA 
SESIÓN QUE HOY NOS OCUPA; POR LO TANTO ESTÁ A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO EL 
DICTAMEN QUE RECAYÓ DE DICHA SOLICITUD, EN SU MOMENTO EL MISMO CONSEJO 
DETERMINARÁ SI EL DICTAMEN ES PROCEDENTE O IMPROCEDENTE. DESDE EL PUNTO DE 
VISTA DE LA COMISIÓN DE ACUERDO AL EXPEDIENTE QUE OBRA EN LA MISMA, CUMPLE 
CON LOS REQUISITOS PARA ACREDITARSE COMO PARTIDO POLÍTICO NACIONAL ANTE EL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL”;--------------------------------------------------
-----------SEGUIDO, LA CONSEJERA PRESIDENTA EXPRESA LOS SIGUIENTE: “COMO BIEN LO 
APUNTA EL TITULAR DE LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y 
PRERROGATIVAS, EL DICTAMEN QUE PRESENTAN ANTE ESTE SENO HA SIDO DEBIDAMENTE 
ANEXADO, POR LO QUE LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO GENERAL QUE PROCEDA A 
TOMAR LA VOTACIÓN DE LA DISPENSA DE LA LECTURA, EN EL ENTENDIDO, DE QUE SE 
PROCEDERÁ A DAR LECTURA A LOS RESOLUTIVOS QUE PROPONE LA COMISIÓN”. EN ESE 
ACTO Y COMO  LO INSTRUYE LA PRESIDENCIA, EL SECRETARIO GENERAL PROCEDIÓ A 
SOMETER A VOTACIÓN LA DISPENSA DE LECTURA DEL DICTAMEN RECAÍDO A LA SOLICITUD 
DE ACREDITACIÓN ANTE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE 
BAJA CALIFORNIA SUR, DEL PARTIDO POLÍTICO CON REGISTRO NACIONAL ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, DANDO LECTURA ÚNICAMENTE A LOS RESOLUTIVOS 
QUE LO INTEGRAN, DISPENSA QUE FUE APROBADA POR UNANIMIDAD. ACTO, SEGUIDO EL 
SECRETARIO GENERAL PROCEDIÓ A DAR LECTURA A LOS RESOLUTIVOS DEL DICTAMEN 
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RECAÍDO DE LA SOLICITUD DE ACREDITACIÓN ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, DEL 
PARTIDO POLÍTICO NACIONAL DENOMINADO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA, MISMO QUE SE TIENE POR AQUÍ REPRODUCIDO EN OBVIO DE REPETICIONES;---
---------------LA CONSEJERA PRESIDENTA PONE A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL 
EL DICTAMEN PARA QUE UNA VEZ APROBADO MEDIANTE VOTACIÓN, SI ES EL CASO, SE 
ELEVARÁ A LA CATEGORÍA DE RESOLUCIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL PARA QUE SURTA 
LOS EFECTOS LEGALES CORRESPONDIENTES;--------------------------------------------------------------------
-------------ACTO SEGUIDO, SE LE OTORGA EL USO DE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO PARA EXPRESAR: “EN EL NUMERAL 12 QUE DICE: 
“DEL ANÁLISIS DE LA SOLICITUD DE ACREDITACIÓN OBJETO DEL PRESENTE DICTAMEN, SE 
CONSTATÓ MEDIANTE CERTIFICACIÓN DE LA INTEGRACIÓN DEL COMITÉ ESTATAL 
PROVISIONAL DEL PARTIDO POLÍTICO NACIONAL DENOMINADO ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, DOCUMENTO SUSCRITO POR EL SECRETARIO 
EJECUTIVO DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL DONDE SE DA CUENTA DEL 
NOMBRAMIENTO DEL COORDINADOR DEL COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL, 
CORROBORANDO QUE LOS NOMBRAMIENTOS SE HAYAN HECHO CONFORME A LOS 
ESTATUTOS DEL PARTIDO POLÍTICO SOLICITANTE”; LA CERTIFICACIÓN QUE EN ESTE CASO 
SE MENCIONA AQUÍ QUE DA EL INSTITUTO FEDERAL ASÍ LO MANEJA COMO PROVISIONAL?”;-
-------------SEGUIDO, EL TITULAR DE LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y 
PRERROGATIVAS, CONSEJERO ELECTORAL JORGE ROMERO ZUMAYA RESPONDIÒ: 
“NOSOTROS REVISAMOS LA DOCUMENTACIÓN, HAY UN APARTADO QUE SE ESTABLECE EN 
LOS ESTATUTOS DEL PARTIDO, A SU VEZ NOSOTROS LLEGAMOS HASTA LA ESTANCIA DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL SOLICITÁNDOLE -COMO LO ESTABLECE EL MISMO 
DICTAMEN- SU VIGENCIA, BASADOS EN LO QUE ESTABLECEN LOS ESTATUTOS DEL PARTIDO 
Y LA ARGUMENTACIÓN LEGAL QUE HAY, EN ESE SENTIDO, DIMOS RESPUESTA A ESTE 
DICTAMEN”;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------- EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO COMENTÓ 
AL RESPECTO: “LA CERTIFICACIÓN DEL IFE LO MANEJA PROVISIONAL”; SEGUIDO, EL 
CONSEJERO TITULAR DE LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y 
PRERROGATIVAS RESPONDIÓ: “TODA LA DOCUMENTACIÓN ESTÁ EN SU EXPEDIENTE Y  
ESTÁN CERTIFICADOS TODOS LOS DOCUMENTOS, Y ESO A NOSOTROS NOS DA MAS 
GARANTÍA PARA EXPONERLE LOS DOCUMENTOS AL PLENO DEL CONSEJO”;-------------------------
---------------ACTO SEGUIDO, LA CONSEJERA PRESIDENTA MANIFESTÓ LO SIGUIENTE: “ES 
EVIDENTE, EN VIRTUD DE QUE HA MANTENIDO SU REGISTRO NACIONAL QUE LO ES EL 
PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, DESDE LUEGO ESTÁ A SU 
CONSIDERACIÓN ESTA RESOLUCIÓN POR VIRTUD DE LA CUAL SI ES QUE LO APROBAMOS, 
QUE EL SENTIDO DE LA PROPUESTA ES ESE, VENDRÁ A INTEGRARSE CON SU 
REPRESENTACIÓN A ESTA MESA PARA INCORPORARSE A LOS TRABAJOS DE ESTE ÓRGANO 
COLEGIADO. ESTÁ A LA CONSIDERACIÓN DE TODOS USTEDES”;-------------------------------------------
-----------EL CONSEJERO ELECTORAL JORGE ROMERO ZUMAYA HIZO USO DE LA PALABRA Y 
EXPRESÓ: “LA COMISIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS, REGISTRO Y PRERROGATIVAS, ESTÁ 
CONFORMADA POR DOS CONSEJEROS, UN SECRETARIO TÉCNICO Y EL SECRETARIO 
GENERAL COMO COLABORADOR, PERO REVISTE IMPORTANTE DESTACAR QUE NOSOTROS 
COMO COMISIÓN ELABORAMOS PRIMERAMENTE UN ANTEPROYECTO PARA SOMETERLO A 
CONSIDERACIÓN DE LA COMISIÓN, LO REVISAMOS, Y A SU VEZ SE SOMETE A LA REVISIÓN 
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DE LA ESTRUCTURA JURÍDICA DEL INSTITUTO; ES IMPORTANTE SEÑALARLO, PORQUE 
SIEMPRE HAY QUE DEJAR A SALVO LOS DERECHOS DE LOS CIUDADANOS Y LAS 
INSTITUCIONES JUEGAN UN ROL EN LA PARTE LEGAL; POR ESO, ES QUE NOSOTROS SOMOS 
CUIDADOSOS DE LOS DOCUMENTOS QUE ELABORAMOS Y SUSTENTARLOS CON TODA LA 
ARGUMENTACIÓN JURÍDICA QUE HAY, A SU VEZ, EL MISMO INSTITUTO CUENTA CON UN 
CUERPO COLEGIADO DE ABOGADOS QUE NOS APOYAN A TODAS LAS COMISIONES. QUISE 
DESTACARLO, PORQUE HAY OCASIONES EN LAS QUE DICEN QUE “X” COMISIÓN HACE 
“ESTO”, PERO SIEMPRE TODO VA SOBRE LA ARGUMENTACIÓN JURÍDICA Y TODO TIENE SUS 
IMPLICACIONES POLÍTICAS, PERO SIEMPRE SALVAGUARDANDO LOS INTERESES DE CADA 
CIUDADANO”;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------- LA CONSEJERA PRESIDENTA MANIFESTÓ: “ESTE DOCUMENTO QUE CONSISTE EN 
LA RESOLUCIÓN UNA VEZ SANCIONADO, ES UN DOCUMENTO PÚBLICO Y QUE CON MUCHO 
GUSTO EL SECRETARIO GENERAL LES EXPEDIRÁ LA COPIA CORRESPONDIENTE”;----------------
--------------- HACE USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO GENERAL QUE EXPRESÓ: “COMO ES 
YA COSTUMBRE Y POR DISPOSICIÓN DEL REGLAMENTO INTERIOR, UNA VEZ SANCIONADO 
EN EL TRANSCURSO DEL DÍA A MÁS TARDAR EL DÍA SIGUIENTE ESTAREMOS 
REMITIÉNDOLES EL DOCUMENTO YA APROBADO POR EL CONSEJO GENERAL”. NO 
HABIENDO NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN, EL SECRETARIO GENERAL PROCEDIÓ A 
SOMETER A APROBACIÓN EL PROYECTO DE  RESOLUCIÓN QUE EMITE EL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, RECAÍDA A LA 
SOLICITUD DE ACREDITACIÓN ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, DEL PARTIDO POLÍTICO 
NACIONAL DENOMINADO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, SIENDO 
APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS;----------------------------------------------------------------------------
------------LA CONSEJERA PRESIDENTA AGRADECE AL CONSEJO GENERAL POR ESTE 
EJERCICIO QUE SIN DUDA ALGUNA ESTIMULA A LA PARTICIPACIÓN DE LAS DIVERSAS 
FUERZAS QUE COMPONEN LA PLURALIDAD DEL ESTADO MEXICANO Y DEL ESTADO DE BAJA 
CALIFORNIA SUR;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------NO HABIENDO NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN AL RESPECTO, EL SECRETARIO 
GENERAL PROCEDIÓ CON EL PUNTO 10 DEL ORDEN DEL DÍA: “ASUNTOS GENERALES”;---------
--------------HACE USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO PARA MANIFESTAR: “EN PRIMER TÉRMINO QUIERO FELICITAR A 
TODAS LAS COMISIONES POR LOS INFORMES QUE HEMOS RECIBIDO, ANALIZADO Y 
ESCUCHADO POR PARTE DE LOS TITULARES DE CADA COMISIÓN, NOS DAMOS CUENTA DE 
QUE EL INSTITUTO ESTÁ TRABAJANDO BIEN Y ESO ES ALENTADOR PARA LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS QUE NOS INTEGRAMOS A ESTE CONSEJO. EN SEGUNDO TÉRMINO, QUIERO 
SOLICITAR A ESTE CONSEJO QUE LAS SIGUIENTES SESIONES QUE TENGAMOS 
PUDIÉRAMOS TOMAR EN CUENTA LA PARTICIPACIÓN DEL CONGRESO DEL ESTADO, EN EL 
SENTIDO DE QUE PODAMOS REALIZAR ESTAS REUNIONES EN DÍAS EN LAS QUE EL 
CONGRESO NO TENGA SESIÓN, PARA QUE NO HAYA JUSTIFICACIÓN POR PARTE DE LOS 
DIPUTADOS DE NO ESTAR PRESENTES EN ESTAS SESIONES DE CONSEJO, Y SOBRE TODO, 
PARA QUE SE ENTEREN DE VIVA VOZ DE LO QUE SE ESTÁ HACIENDO EN EL INSTITUTO, ME 
PREOCUPA QUE NO HAYAN ESTADO CUANDO SE APROBÓ EL PRESUPUESTO DE ESTE 
INSTITUTO POR ESTE CONSEJO GENERAL, PORQUE SON ELLOS LOS QUE VAN A APROBAR 
EN ÚLTIMA INSTANCIA EL PRESUPUESTO QUE LES HAGA LLEGAR LA SECRETARÍA DE 
FINANZAS Y EN EL CUAL SE INTEGRA LOS RUBROS DE ESTA INSTITUCIÓN. EN ESE SENTIDO, 
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HAGO ESA SOLICITUD A NOMBRE DE ESTA REPRESENTACIÓN, Y SIENTO QUE LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS PRESENTES ESTARÁN DE ACUERDO PARA QUE ESTÉN LOS 
LEGISLADORES CON NOSOTROS, QUE SEAN PARTE DE ESTE CONSEJO Y QUE ELLOS SEAN 
LOS PRIMEROS QUE DEFIENDAN LAS DECISIONES QUE AQUÍ SE TOMEN, EN EL SENO DEL 
CONGRESO DEL ESTADO. POR OTRO LADO, EN FORMA GENERAL QUIERO RESALTAR LA 
TRANSPARENCIA CON LA CUAL SE ESTÁ HACIENDO EL EJERCICIO PRESUPUESTAL DE LOS 
DINEROS QUE MANEJA ESTA INSTITUCIÓN, PARA QUE QUEDE CLARO ANTE LA SOCIEDAD DE 
QUE SUS IMPUESTOS ESTÁN TRABAJANDO Y ESTÁN TRABAJANDO BIEN”;-----------------------------
------------LA CONSEJERA PRESIDENTA EXPRESÓ: “CONSIDERAMOS QUE NUESTRA INTENCIÓN 
Y NUESTRO TRABAJO DE TODOS LOS DÍAS TIENE ESA META, DE QUE FINALMENTE Y EN LA 
MEDIDA DE LO POSIBLE SE DIFUNDA EL TRABAJO REAL, QUE QUEDE LA CERTEZA DE QUE 
NO SOLAMENTE HAY LA INTENCIÓN DE HACER LAS COSAS BIEN, SINO QUE MATERIALMENTE 
SE HACEN BIEN. ESTAMOS CON UNA TOTAL APERTURA A CUALQUIER PARTICIPACIÓN DE 
TODOS USTEDES, QUE HEMOS INSISTIDO, QUE UNA VEZ  SENTADOS EN ESTA MESA Y 
SIENDO INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SON AUTORIDAD ELECTORAL, Y DEBEN DE 
ESTAR ENTERADOS E INTERESADOS EN TODAS LAS ACTIVIDADES QUE ACÁ SE LLEVEN A 
CABO, PORQUE SU PARTICIPACIÓN ES INSUSTITUIBLE. GRACIAS POR ESAS EXPRESIONES, 
QUE DESDE LUEGO NOS COMPROMETEN A TRABAJAR CADA DÍA MEJOR. DE NO HABER 
NINGÚN INCONVENIENTE SU SERVIDORA PROCEDERÍA CON TRES ASUNTOS GENERALES 
QUE TENGO QUE INFORMARLES: EN PRIMER LUGAR, COMO UN RESULTADO DIRECTO DE LA 
INFORMACIÓN CUANTITATIVA DEL INFORME DE EGRESOS DE ESTE INSTITUTO, Y DESDE 
LUEGO EN ACATAMIENTO DE UN PREVIO  ACUERDO DE ESTE CONSEJO GENERAL, EN EL 
SENTIDO DE DARLE A CONOCER, EN SU CASO, LA EJECUTARIEDAD DEL MISMO ACUERDO, 
INFORMAREMOS EN ESTE MOMENTO A TODOS USTEDES DEL DESTINO FINAL DEL RECURSO 
QUE SE APROBÓ PARA LA  ADQUISICIÓN DE BIENES INSTRUMENTALES DEL INSTITUTO 
CONSISTENTE EN VEHÍCULOS, QUE VENGAN A INTEGRAR NUESTRO PARQUE VEHICULAR EN 
CONDICIONES DE SER UTILIZADOS PARA PASAJEROS Y PARA CARGA QUE GENERALMENTE 
ES LO QUE MÁS SE REQUIERE DURANTE EL PROCESO Y FUERA DE ÉL; PARA ESTE PUNTO 
EN PARTICULAR SOLICITARÍA LA INTERVENCIÓN DEL SECRETARIO GENERAL PARA QUE CON 
PUNTUALIDAD INFORMARA AL CONSEJO GENERAL CUÁL FUE EL PROCEDIMIENTO QUE 
LLEVAMOS A CABO, Y CUÁL ES EL RESULTADO DE ESTE PROCEDIMIENTO”;--------------------------
--------------ACTO SEGUIDO, EL SECRETARIO GENERAL COMO LO INSTRUYÓ LA PRESIDENCIA 
HACE USO DE LA PALABRA: “LOS PROCEDIMIENTOS QUE SE LLEVARON A CABO PARA LA 
ADQUISICIÓN DE LAS UNIDADES CON LAS QUE AHORA CUENTA EL INSTITUTO, QUE LA 
SECRETARÍA GENERAL EN CONJUNTO CON LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y LOGÍSTICA 
PROCEDIÓ A ELABORAR LAS BASES PARA PODER INICIAR UN PROCEDIMIENTO DE 
INVITACIÓN, A CUANDO MENOS TRES PERSONAS, PARA LA ADQUISICIÓN DE UNIDADES 
VEHICULARES NUEVAS. DERIVADO DE ESAS BASES HICIMOS LA INVITACIÓN A CINCO 
CONCESIONARIAS DE VEHÍCULOS PARA QUE PARTICIPARAN EN EL CONCURSO, EN DONDE 
NOSOTROS ESTAMOS BUSCANDO VEHÍCULOS DE CARGA Y PASAJEROS QUE NOS 
SIRVIERAN PRIMORDIALMENTE EN LAS ACTIVIDADES PROPIAS DE TRASLADO DE 
DOCUMENTACIÓN Y DE PERSONAL. EN LAS BASES QUE SE ELABORARON, SE PIDIERON 
VEHÍCULOS ÚLTIMO MODELO CON LAS MEJORES CARACTERÍSTICAS DE SEGURIDAD, 
PRIMORDIALMENTE; SE INVITARON A NUEVA AUTOMOTRIZ DEL TORO, AUTOMOTRIZ BAJA-
CAL, AUTOMOTRIZ MAR DE CORTÉS, VEHÍCULOS AUTOMOTRICES DE LA PAZ, Y A 
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PROVEEDORA AGRÍCOLA Y AUTOMOTRIZ CALIFORNIANA.  DERIVADO DE ESA INVITACIÓN SE 
LLEVÓ A CABO UNA JUNTA DE ACLARACIONES EL DÍA 13 DE SEPTIEMBRE DE 2006, EN LA 
QUE SÓLO SE PRESENTÓ PROVEEDORA AGRÍCOLA Y AUTOMOTRIZ CALIFORNIANA Y LA 
AGENCIA NISSAN, EN ESA JUNTA DE ACLARACIONES LAS EMPRESAS RESOLVIERON DUDAS 
SOBRE LAS CARACTERÍSTICAS DE LOS VEHÍCULOS QUE ESTÁBAMOS BUSCANDO: 
POTENCIA, SEGURIDAD, ETCÉTERA. DERIVADO DE ESA JUNTA DE ACLARACIONES, SE 
REALIZÓ LO QUE FUE EL ACTO DE PRESENTACIÓN DE PROPOSICIONES EL DÍA 19 DE 
SEPTIEMBRE DE 2006; SI USTEDES VEN LOS PROCEDIMIENTOS, TODOS SON DE ACUERDO A 
LA LEY DE ADQUISICIONES DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR; EL 19 DE SEPTIEMBRE 
SE HIZO LA PRESENTACIÓN DE PROPOSICIONES Y SÓLO SE PRESENTÓ UNA PROPOSICIÓN 
POR LA EMPRESA CONOCIDA POR TODOS COMO CHEVROLET; DERIVADO DE ESA ÚNICA 
PRESENTACIÓN, LA LEY DE ADQUISICIONES ESTABLECE QUE SE TIENE QUE DECLARAR 
DESIERTO EL CONCURSO, ENTONCES, SE PROCEDIÓ A HACER LA DECLARATORIA DE 
DESIERTO EL CONCURSO, PERO TAMBIÉN LA LEY DE ADQUISICIONES ESTABLECE QUE UNA 
VEZ QUE SE DECLARA DESIERTO POR SER UN PROCEDIMIENTO DE INVITACIÓN Y 
CONSULTA QUE HICIMOS CON LA CONTRALORÍA MAYOR  DEL CONGRESO, NOS AUTORIZÓ 
HACER LA ADJUDICACIÓN DIRECTA EN VIRTUD DE LAS CONDICIONES Y UN ESTUDIO DE 
MERCADO QUE HICIMOS, POR EL CUAL, LA CONSEJERA PRESIDENTA EMITE UN 
DOCUMENTO DONDE PROCEDE A HACER LA ADJUDICACIÓN DIRECTA DE ACUERDO A LAS 
CARACTERÍSTICAS  DE LOS VEHÍCULOS Y A LAS BASES QUE SOLICITAMOS, Y UN ESTUDIO 
DE LOS PRECIOS AUNQUE NO NOS PRESENTARON LAS EMPRESAS LOS PRECIOS, QUE SE 
MANEJAN, EN SUS PÁGINAS DE INTERNET PUDIMOS OBTENERLOS. DERIVADO DE ESO, 
DETECTAMOS QUE LA EMPRESA CHEVROLET ES LA QUE  NOS ESTÁ DANDO EL MEJOR 
PRECIO, CON LAS MEJORES CONDICIONES DE SEGURIDAD QUE ESTÁBAMOS SOLICITANDO, 
Y POR LO TANTO, SE PROCEDIÓ A HACER LA ADJUDICACIÓN DIRECTA PARA LA 
ADQUISICIÓN DE LAS DOS UNIDADES VEHICULARES CON LAS QUE AHORA CONTAMOS. SI 
ME PERMITEN, LES DESCRIBIRÉ EL TIPO DE VEHÍCULOS, SON VEHÍCULOS VAN EXPRES: UNA 
DE 8 PASAJEROS, PAQUETE “D”, MODELO 2007, CON UN PRECIO SIN IVA DE $235,909.09 
(DOSCIENTOS TREINTA Y CINCO MIL NOVECIENTOS NUEVE PESOS 09/100 M.N); Y UN 
VEHÍCULO EXPRES VAN: DE 15 PASAJEROS, PAQUETE “C”, MODELO 2007, PRECIO SIN IVA DE 
$322,636.36 (TRESCIENTOS VEINTIDÓS MIL SEISCIENTOS TREINTA Y SEIS PESOS 36/100 
M.N.); LA ENTREGA DE LOS VEHÍCULOS FUE EL DÍA 20 DE OCTUBRE DE ESTE AÑO”;--------------
-------------- LA CONSEJERA PRESIDENTA HACE USO DE LA PALABRA PARA EXPRESAR: “LOS 
VEHÍCULOS SE ENCUENTRAN EN EL PATIO DE ESTE INSTITUTO QUE ESTÁN A SU 
DISPOSICIÓN PARA QUE LOS VEAN Y LOS VERIFIQUEN, Y QUE DESDE LUEGO A PARTIR DE 
QUE SE LES HAGA LA CORRESPONDIENTE ADQUISICIÓN DE LAS PLACAS VEHICULARES Y EL 
SEGURO, EMPEZARAN A  SER UTILIZADAS POR EL ÓRGANO ELECTORAL SEGÚN LAS 
NECESIDADES QUE POR COMISIONES SE GENEREN”;-----------------------------------------------------------
------------- HACE USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO DE 
RENOVACIÓN POLÍTICA SUDCALIFORNIANA, Y EXPRESÓ: “ESTA REPRESENTACIÓN FELICITA 
A LA DIRIGENCIA DEL INSTITUTO, PORQUE HEMOS VISTO QUE LAS UNIDADES EN DÍAS 
INHÁBILES PERMANECEN AQUÍ EN EL INSTITUTO, Y ESO PUES NO GENERA GASTOS 
INÚTILES COMO LO HACEN EN OTRAS DEPENDENCIAS, ESO HABLA DE QUE EL 
PRESUPUESTO SE ESTÁ MANEJANDO CON HONESTIDAD EN LA COMPRA DE ESTAS 
UNIDADES”;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



 16 

--------------NO HABIENDO OTRA INTERVENCIÓN AL RESPECTO, LA CONSEJERA PRESIDENTA 
MANIFESTÓ: “ESTAMOS CUMPLIENDO CON INFORMAR A ESTE CONSEJO GENERAL DE LA 
EJECUCIÓN DEL ACUERDO PREVIO DE LA ADQUISICIÓN, Y DESDE LUEGO ESTÁ A SU 
DISPOSICIÓN EN LA SECRETARÍA GENERAL DE ESTE INSTITUTO, EL EXPEDIENTE TÉCNICO 
PARA VERIFICARLO”;----------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------- EL CONSEJERO ELECTORAL PROF. JOSÉ LUIS GRACIA VIDAL HACE USO DE LA 
PALABRA PARA EXPRESAR: “HAGO UNA INVITACIÓN A TODOS LOS MIEMBROS DE ESTE 
CONSEJO GENERAL A VISITAR NUESTRO ALTAR DE MUERTOS QUE LA COMISIÓN DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL Y EDUCACIÓN CÍVICA, EN CONJUNTO CON LAS DEMÁS ÁREAS 
DE ESTE INSTITUTO,  CON EL AFÁN DE RESCATAR TODOS AQUELLOS ASPECTOS 
CULTURALES QUE FORTALECEN Y NOS DAN UNA IDENTIDAD, UNA PERTENENCIA COMO 
CIUDADANOS QUE EN ESTOS ESPACIOS DONDE VIVIMOS A VECES ES FÁCIL PERDERLAS; 
POR TAL MOTIVO, EL DÍA MIÉRCOLES 01 DE NOVIEMBRE  A LAS 10:00 HORAS SERÁ LA 
PRESENTACIÓN DEL ALTAR Y UN CONCURSO DE CALAVERAS, DESDE LUEGO CON LA 
PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS QUE TRABAJAN EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL, Y SE HARÁ 
UN CONVIVIO. SI DESEAN ACOMPAÑARNOS, LA INVITACIÓN ESTÁ ABIERTA Y MUCHO HABRÁ 
DE FORTALECER A ESTA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN Y EL ESFUERZO DE LAS DEMÁS 
COMISIONES EL HECHO DE VERNOS DISTINGUIDO CON SU PRESENCIA”;------------------------------
------------ LA CONSEJERA PRESIDENTA TOMÓ LA PALABRA Y EXPRESÓ: “GRACIAS SEÑOR 
CONSEJERO, Y ESPERAMOS REGISTRAR SU PARTICIPACIÓN EN ESTE EVENTO. Y COMO 
ALGO QUE VIENE RELACIONADO CON ESTE ASUNTO, INFORMARLE A ESTE CONSEJERO 
GENERAL QUE ESTE EVENTO LO HEMOS DISPUESTO PARA EL DÍA PRIMERO DE NOVIEMBRE 
DE 2006, PORQUE EL DÍA 02 DEL MISMO MES Y AÑO SE SUSPENDERÁN LABORES, HEMOS 
HECHO UNA INVESTIGACIÓN CON OTRAS INSTITUCIONES DONDE GENERALMENTE, AUNQUE 
NO ES UN DÍA QUE POR DISPOSICIÓN LEGAL SEA FERIADO, LA GENTE EN PARTICULAR 
TIENE ESA INTENCIÓN DE ASISTIR A HONRAR A SUS DIFUNTOS, Y QUEREMOS SEGUIR ESA 
SINERGIA  QUE NO NOS IMPLICA UN MAYOR PROBLEMA. PASANDO A OTRO ASUNTO, EL 
HECHO DE QUE EL ACATAMIENTO DE ESE ACUERDO MEDIANTE EL CUAL USTEDES HAN 
PERMITIDO QUE SE INGRESE AL EJERCICIO DE ESTE AÑO, EL REMANENTE DEL AÑO 
PRÓXIMO PASADO, QUE FUE EL CONCEPTO DE LA DIFUSIÓN, TEMA QUE HABLÁBAMOS EN 
LA ARGUMENTACIÓN DE ESA SOLICITUD YA HABÍA QUEDADO RELEGADO POR VIRTUD DEL 
RECORTE PRESUPUESTAL, PERO QUE GRACIAS AL VOTO DE CONFIANZA QUE USTEDES 
EXPRESARON CON RESPECTO A AMORTIZAR ESTE EJERCICIO DE DIFUSIÓN DIRECTAMENTE 
AL REMANENTE QUE INCORPORAMOS; HEMOS HECHO UNA ACTIVIDAD MUY ESPECÍFICA 
QUE LE PEDIRÍA AL SECRETARIO GENERAL NOS COMENTARA AL RESPECTO”. EN ESE ACTO 
Y COMO LO INSTRUYE LA PRESIDENCIA, EL SECRETARIO GENERAL HIZO USO DE LA 
PALABRA E INFORMÓ AL CONSEJO GENERAL LOS SIGUIENTE: “SE HA HECHO EL 
PROCEDIMIENTO DE ADJUDICACIÓN DIRECTA PARA LA ELABORACIÓN DE PUBLICIDAD DE 
ESTE INSTITUTO, QUE MUY PRONTO VAN A PODER OBSERVAR EN LAS CALLES, EL CUAL LA 
EMPRESA DENOMINADA MORPHO VA A EMPEZAR A HACER LONAS EN ALGUNOS CRUCEROS 
DE ESTA CIUDAD, Y SE VAN A EMPEZAR A FIJAR LO QUE SON CARTELES EN LAS DISTINTAS 
TIENDAS DE LA PRINCIPALES CIUDADES DEL ESTADO, ADEMÁS DE UNA CAMPAÑA DE 
PERIFONEO QUE CALLE POR CALLE SE VA A DIFUNDIR, EN PRIMER TÉRMINO CREAR LA 
ESPECULACIÓN DE ¿QUÉ ES EL INSTITUTO?, ES DECIR, PROVOCAR LA DUDA EN EL 
CIUDADANO Y SE PREGUNTE ¿QUÈ ES EL IEE?; Y EN UNA SEGUNDA CAMPAÑA SE 
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MOSTRARÁN LAS FUNCIONES CON EL OBJETIVO DE DIFERENCIARLO CON EL INSTITUTO 
FEDERAL ELECTORAL; ENTONCES, MUY PROBABLEMENTE VAN A EMPEZAR A VER 
PERIFONEOS PEGAJOSO PARA LA  PUBLICIDAD, SE VAN A ELABORAR CARTELES Y UNAS 
LONAS QUE VAN A VER EN LOS PRINCIPALES CRUCEROS DE LA CIUDAD, ADEMÁS DE QUE 
TODO ESTO SERÁ A NIVEL ESTATAL; ENTONCES, CUALQUIER OBSERVACIÓN, Y CUALQUIERA 
DE USTEDES QUE PUEDAN ESTAR EN OTRAS PARTES DEL ESTADO, PUES LES ROGARÍA 
NOS AYUDARAN A MONITOREAR ESE TIPO DE DIFUSIÓN QUE SE VA A HACER POR PARTE 
DEL INSTITUTO A TRAVÉS DE ESA EMPRESA”;----------------------------------------------------------------------
------------- HACE USO DE LA PALABRA LA CONSEJERA PRESIDENTA Y COMENTÓ: “ ASÍ COMO 
LO RESUME EL SECRETARIO Y AHORITA SI ALCANZAMOS LES VAMOS A REPRODUCIR EL 
JINGLE QUE SE PROPUSO POR ESTA EMPRESA QUE DICHA PUBLICIDAD ES UN MONTO DE 
ALREDEDOR DE LOS $200,000.00 (DOSCIENTOS MIL PESOS 00/100 M.N); HICIMOS ESTA 
INVITACIÓN A TRES EMPRESAS DISTINTAS Y LA QUE NOS PROPUSO UNA MEJOR 
PROYECCIÓN DEL INSTITUTO A TRAVÉS DE DOS ETAPAS DE CAMPAÑA QUE FUE LA DE 
IMPACTO Y LA OTRA DE PENETRACIÓN; HEMOS HECHO POR UNA COMISIÓN CONFORMADA 
POR CONSEJEROS Y POR PERSONAL DE ESTE INSTITUTO LA ELECCIÓN DE ESTA EMPRESA, 
Y COMO BIEN LO APUNTA EL SECRETARIO GENERAL, SE HARÁ A PARTIR DE ESTA SEMANA 
DESPUÉS DE VARIOS AJUSTES DE PROPUESTAS Y MODIFICACIONES, A DIFUNDIR PRIMERO 
EN CAMPAÑA PREVENTIVA LA IDENTIDAD DEL INSTITUTO, QUE EN LOS CARTELES TRAE LA 
IMAGEN DEL CONSEJERO ELECTORAL MARTÍN FLORENTINO AGUILAR AGUILAR, AUNQUE LA 
EMPRESA MORPHO NOS HABÍA PROPUESTO UN PERSONAJE “X” Y QUISIMOS APROVECHAR 
QUE FUERA ALGUIEN DEL PROPIO ÓRGANO ELECTORAL, ESTOS CARTELES QUE  SE LES 
MUESTRA, SERÁN LOS CARTELES QUE SE PONDRÁN EN LAS TIENDAS DE LAS COLONIAS  SE 
VAN A ACOMPAÑAR CON MANTAS, PERIFONEO Y TRÍPTICOS  ADICIONALMENTE CON EL 
JINGLE QUE EN ESTE MOMENTO SE LO REPRODUCIREMOS PARA QUE LO VAYAN 
IDENTIFICANDO. SE  HA OPTADO QUE POR RECOMENDACIÓN DE LA PROPIA EMPRESA, EN 
UTILIZAR RITMOS QUE SEAN POPULARES, DE MANERA DE QUE LLEGUEN O PERMEEN A LA 
MAYOR POBLACIÓN POSIBLE QUE NO SEA ACARTONADO. Y COMO ÚLTIMO ASUNTO 
GENERAL, QUISIERA COMENTAR QUE ESTAMOS TRABAJANDO QUE EN ESTA MISMA ÁREA 
DE DIFUSIÓN EN LA REESTRUCTURACIÓN DE LA PÁGINA DE INTERNET, ROGARÍA AL 
SECRETARIO GENERAL QUE NOS INFORME AL RESPECTO”. EN ESE ACTO, Y COMO LO 
INSTRUYE LA PRESIDENCIA EL SECRETARIO GENERAL PROCEDIÓ: “INFORMO A ESTE 
CONSEJO QUE CONTRATAMOS A UNA EMPRESA DEDICADA A ELABORAR SERVICIOS DE 
CÓMPUTO PARA INSTITUCIONES, DE LA ELABORACIÓN Y RESIDESEÑO DE LA PÁGINA DE 
INTERNET DEL INSTITUTO; EL PROYECTO YA ESTÁ LISTO Y CARGADO CON LA 
INFORMACIÓN, AHORITA SÓLO ESTAMOS ESPERANDO LO QUE ES EL EVENTO DE 
PRESENTACIÓN DE DICHA PÁGINA QUE MUY PROBABLEMENTE SE VA A PROGRAMAR EN 
ESTOS DÍAS. DICHA PÁGINA LO QUE BUSCA ES DE UNA MANERA MÁS PROFESIONAL 
BRINDAR LA INFORMACIÓN CON LA QUE CUENTA EL INSTITUTO, ADEMÁS DE QUE LA FORMA 
EN QUE ESTÁ ELABORADA PERMITE UN MANEJO POR PARTE DEL PERSONAL DEL INSTITUTO 
DE UNA MANERA SENCILLA Y NO SE REQUIERE DE PERSONAL ALTAMENTE ESPECIALIZADO 
PARA SUBIR INFORMACIÓN EN LA PÁGINA; EN ESE SENTIDO EL COSTO APROXIMADO FUE 
ALREDEDOR DE $35,000.00 (TREINTA Y CINCO MIL PESOS 00/100 M.N.) LA ELABORACIÓN DE 
LA PÁGINA CON TODO EL SISTEMA, PROPIEDAD YA DEL INSTITUTO CON TODO EL DISEÑO Y 
EL FORMATO”;--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------------LA CONSEJERA PRESIDENTA EXPRESÓ AL RESPECTO: “ESTAMOS ESPERANDO LA 
OPORTUNIDAD MAS ADECUADA PARA PRESENTARLA CONJUNTAMENTE CON LOS 
REPRESENTANTES DE PARTIDO Y DEL CONGRESO, SI LO TIENE A BIEN DISPONER, PERO 
QUE SEA UNA PRESENTACIÓN PÚBLICA A LOS MEDIOS PARA DAR A CONOCER LA NUEVA 
INTEGRACIÓN DE LA PÁGINA QUE COMO LO EXPLICA EL SECRETARIO, ES UNA PÁGINA QUE 
VA A SUSTITUIR A LA QUE TENEMOS AHORITA QUE ES MUCHO MÁS BASTA EN CUANTO A 
INFORMACIÓN PORQUE ESTAMOS SUBIENDO UNA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, UNA 
GALERÍA DE FOTOGRAFÍAS, RESULTADOS ELECTORALES, LA INTEGRACIÓN DE CADA UNA 
DE LAS COMISIONES, LAS ACTAS DE SESIONES, EL CALENDARIO DE SESIONES, LOS 
ACUERDOS QUE HAN SIDO APROBADOS, LA LISTA DE LOS PROVEEDORES DE LOS INSUMOS 
DEL INSTITUTO; QUEREMOS ABARCAR EN TODOS LOS ASPECTOS CADA UNO DE LOS 
ELEMENTOS QUE LA LEY DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN GENERA LA 
OBLIGACIÓN A LAS INSTITUCIONES A PONER AL ALCANCE DE LOS CIUDADANOS. ESTA 
PRESENTACIÓN LA HAREMOS MUY SEGURAMENTE LA SIGUIENTE SEMANA, Y HAGO UNA 
ATENTA ROGATORIA PARA CONTAR CON SU ASISTENCIA QUE SEAMOS EN CONJUNTO 
TESTIGOS DEL TRABAJO QUE SE ESTÁ GENERANDO EN EL INSTITUTO”;--------------------------------
-------------EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA HIZO USO DE LA PALABRA Y 
SUGIRIÓ: “COMO SUGERENCIA A LA COMISIÓN DE CAPACITACIÓN Y EDUCACIÓN CÍVICA, 
QUE SE INCLUYA EN ESTA PÁGINA DE INTERNET UN LINK PARA EL ACCESO A LOS NIÑOS Y A 
LA COMUNIDAD EN GENERAL; Y TAMBIÉN QUE COMO PARTIDOS POLÍTICOS SOMOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, CONSIDERAR LOS DOCUMENTOS BÁSICOS DE CADA UNO 
DE LOS PARTIDOS”;------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------- EL SECRETARIO GENERAL COMENTÓ: “EN EL CASO DE LOS DOCUMENTOS 
BÁSICOS, RUEGO A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO QUE PERTENECEN 
A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NOS PROPORCIONARAN   EN MEDIO ELECTRÓNICO SUS 
DOCUMENTOS BÁSICOS PARA PODERLOS SUBIR YA QUE SE TIENE UN APARTADO ESPECIAL 
PARA SUBIR DISTINTOS ELEMENTOS ESTADÍSTICOS O DE INFORMACIÓN EN LA PROPIA 
PÁGINA DE INTENET, O SI USTEDES YA TIENEN ESOS DATOS EN OTRA PÁGINA CONTAMOS 
UN APARTADO PARA LINKS A OTRAS PÁGINAS O SITIOS DE INTERÉS, Y NOS PROPORCIONEN 
EL LINK PARA QUE SE DIRIJAN A ESA PÁGINA EN ESPECIAL”;----------RETOMÓ LA PALABRA LA 
CONSEJERA PRESIDENTA Y EXPRESÓ: “ES UNA PÁGINA AMBICIOSA QUE ESTÁ 
RECOPILANDO TODOS ESTOS ELEMENTOS PERO QUE SIN DUDA ES PERFECTIBLE EL QUE 
PODAMOS IRLA ADICIONANDO CON ELEMENTOS QUE TENGAN A BIEN SUGERIR”;------------------
------------EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO HIZO USO DE LA PALABRA Y 
COMENTÓ: “MI COMENTARIO ES CON RESPECTO A FORTALECER LA PETICIÓN HECHA POR 
EL REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA; Y SOLICITAR  A LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN 
DEL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE ABRIERA UN PERIODO PARA LA 
REVISIÓN DE LOS LINEAMIENTOS DE FISCALIZACIÓN Y PRECAMPAÑAS, PARA QUE 
NOSOTROS COMO PARTIDOS PARTICIPEMOS EN ESAS ACTIVIDADES Y PODER PLASMAR 
NUESTROS PUNTOS DE VISTA”;-------------------------------------------------------------------------------------------
-------------EL SECRETARIO GENERAL COMENTÓ: “UNA VEZ CLAUSURADOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA SESIÓN, LOS INVITO A QUE CONOZCAN LOS VEHÍCULOS QUE ESTÁN EN PROCESO DE 
ASEGURAMIENTO Y DE PLACAS”;-----------------------------------------------------------------------------------------
--------------- NO HABIENDO NINGUNA OTRA INTERVENCIÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON 
TREINTA MINUTOS LA CONSEJERA PRESIDENTA DECLARÓ CLAUSURADOS LOS TRABAJOS 
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DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE 
BAJA CALIFORNIA SUR, DE FECHA 26 DE OCTUBRE DE 2006.------------------------------------------------- 


